



お花見ドライブ

4月12日と13日にお花見ドライブに行ってきました！
コロナ禍の為、写真撮影の時のみ車から降りました！
天気にも恵まれ、桜も満開でお花見日和だったのでとてもたのしかったです！

施設内ではどうしても外の暖かさが分からなかったり、寒いと感じてしまったりするため、外に出れてとても春の暖かい季節を感じれたと思います(^_^)

外では施設から持って行ったジュースを飲み、車の中でパンを頂きました。「美味しい、美味しい」とおっしゃっており嬉しかったです！
これからどんどん気温が上がりますので感染対策も大変になりますが、季節を感じれるようにしたいですね

4月になり、新年度が始まりました。
新型コロナウイルスも増減を繰り返し、以前のよう暮らしが戻ってくるのは、もう少し先になりそうですね。

でも、本年度もご利用者の生活を支援させていただく中で、施設で出来る範囲のことは計画しご利用者様と一緒に笑顔で生活を送れるように職員一同、努めていきたいと考えております。
面会も出来ない中でご迷惑おかけしておりますが、この「すまいる」を通してご利用者様のご様子をお伝えしていきたいと思っております。

今後も宜しくお願い致します。

桜に関する雑学

☆関東と関西では桜餅が違う☆

写真の様に関東（左）と関西（右）では桜餅の形状が異なります。関東の桜餅は長命寺の門前で販売され普及し、関西の桜餅は道明寺というお寺で武士の携帯食とされていた物が普及したと言われている

☆川沿いに桜が多い理由☆

河川沿いに桜の木が等間隔に植えられている風景を見たことがある方も多いと思います。これは今よりも設備の整っていない時代に「桜の木を植えれば人が集まり自然と地盤が固まる」といった理由から川沿いには桜の木が植えられるようになったと言われているそうです。

社会福祉法人うえるかむ

- 地域密着型特別養護老人ホーム てらす鉤取
- 併設型ショートステイ てらす鉤取

☎022-393-7571

